

## Le robaron su celular en una reunión de amigos



En la noche de este martes, siendo las 22.15, fue denunciado un hurto ocurrido en calle La Vendimia, donde un hombre que se encontraba con unos amigos se percató que al retirarse los mismos, le habían sustraído su teléfono celular.

Con las directivas del magistrado que intervino en la causa se procedió al registro domiciliario de uno de los amigos y se procedió a la aprehensión de tres hombres y el secuestro del teléfono celular.

Por el hecho, se labran actuaciones en averiguación hurto e instruye personal de la comisaría 8va.